



## LA SEINE PLUS PROPRE

Chariot de supermarché, vêtements, morceaux de voitures... Quelques exemples des débris retirés hier de la Seine, à la hauteur de Villeneuve-Saint-Georges, par les bénévoles de l'association O.S.E. (Organe de sauvetage écologiste). Une opération qui devrait être renouvelée en septembre.

(Page III)

VILLENEUVE-SAINT-GEORGES

## Ils ont nettoyé la Seine



*Chariot de supermarché, voiture en pièces détachées, machine à laver, pantalon presque neuf... : on trouve de tout dans la Seine !*

□ Depuis hier, la Seine est un peu plus propre. Les inlassables membres de l'O.S.E. (Organe de sauvetage écologiste) ont de nouveau retroussé leurs manches ce week-end pour nettoyer le fleuve de ses déchets. Ils étaient cette fois à Villeneuve-Saint-Georges, avenue de Choisy.

Cette opération de nettoyage était aussi l'occasion de sensibiliser les riverains à la sauvegarde de leur environnement. L'association ne se contente pas de récupérer les débris du fleuve, mais qui tente de recycler

ce qui peut l'être. Ainsi, les vieux pneus sont peints pour être transformés en jardinières.

Quelques enfants n'ont pas hésité à mettre la main à la pâte sur les berges, mais l'O.S.E. regrette que la mairie et les associations de Villeneuve n'aient pas répondu présent.

Malgré le récent vol de deux de leurs quatre bateaux (des Zodiac), Edouard et sa bande sont décidés à continuer leur action, peut-être dès septembre, sur la Marne, pour la Fête de l'eau, qu'ils célébreront à leur façon.

T.D.